



Los cambios en Sinaloa insuficientes contra el crimen organizado



1.- Votos.

GARCÍA HARFUCH EN SINALOA CON MISIÓN IMPOSIBLE.

El cambio en la secretaría de seguridad del gobierno de Sinaloa, donde llega el general Oscar Rentería en sustitución del también divisionario Gerardo Mérida, ha sido una señal de la preocupación de la presidenta Claudia Sheinbaum por la violencia generada por la guerra entre *Mayitos* y *Chapitos* que no para desde hace casi cuatro meses.

El secretario de seguridad, Omar García Harfuch está en esa entidad, dos semanas después de que fue ultimado uno de sus agentes de mayor confianza, Alexis Guadalupe, en una emboscada que fuentes atribuyen a la banda del *Mochomito*, hijo de Alfredo Beltrán Leyva.

El cambio en la titularidad de la secretaría de Seguridad sinaloense, aunado a la llegada de Omar García Harfuch a esa entidad para dar seguimiento al combate a las bandas criminales, parecen ser parte del mensaje de respuesta del gobierno mexicano a la declaración del próximo presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de considerar a los *cárteles* mexicanos como **TERRORISTAS**, con todo lo que ello implicará.

Los ataques entre las bandas criminales que tienen a Culiacán en un virtual estado de sitio no se han detenido y por ello los

analistas de seguridad del vecino país consideran la tarea de García Harfuch como una misión imposible.

2.- Billetes.

SHEINBAUM Y EBRARD REACCIONAN A USA: NUEVOS ARANCELES A LOS TEXTILES CHINOS.

Hace apenas dos semanas la presidenta Claudia Sheinbaum firmó un decreto para aplicar un impuesto de 35 por ciento sobre el valor de productos textiles y confeccionados traídos de China que eludían pagar impuestos argumentando que eran importaciones temporales.

Por su parte el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, que sigue siendo la pieza clave del gabinete en materia de respuestas hablando de lo comercial a las declaraciones que sobre el tema ha venido haciendo el inminente presidente de USA, Donald Trump, explicó que se cancelan facilidades a una indiscriminada introducción de textiles del país asiático.

Finalmente, Marcelo Ebrard, acusó que en Estados Unidos se pretende justificar la imposición de aranceles de 25 por ciento a productos mexicanos con argumentos falsos.

3.- Votos y saludos de fin de año.

CIERRA EL AÑO CON SEÑALES DE CONFRONTACIÓN POLÍTICA PARA EL 2025.

El presidente nacional del PAN, Jorge Romero Herrera, acusó al gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, en declaraciones al noticiero de *Ciro Gómez Leyva*, de señalar sin fundamentos que ese partido apoya las declaraciones injerencistas del controvertido Donald Trump.

Con esa señal de confrontación y abierto todavía el tema del agarrón que se dieron Adán Augusto López, quien apenas enseñó la punta de una madeja de corrupción de **Ricardo Monreal**, cierra en un clima de conflicto el año 2024 con un advenimiento de guerra para el 2025.

Votos y Billetes, desea para todos sus lectores unas felices fiestas y un 2025 lleno de paz y salud.